



Viaje en moto Trail o Aventura Japón, Ruta del Dragón

Viaje en moto Trail o Aventura Japón, Ruta del Dragón

DuraciónDificultadVehículo de apoyo7 díasFácilSiIdiomaGuíaenSi

Puedes imaginar un viaje en moto por Japón con un trazado ascendente en forma de dragón, pasaremos por varios de los lugares más fascinantes de todo Japón. Patrimonio mundial Shirakawago y sus empinados techos de paja, que se asemejan a las manos de un monje budista en oración. La hermosa Península de Noto, escenario de la legendaria Guerra de Genpei, con sus hermosos paisajes costeros y el lujoso Wakura Onsen. Y luego, el camino soñado que nadie puede imaginar: iChirihama! iLa única playa donde podremos conducción libremente en moto en todo Japón! Sube a la motocicleta de tus sueños, disfruta de la sensación energizante de conducir tu propia moto en el país del sol naciente. iUna experiencia en moto en Japón única que nunca olvidará!





1 - Nagoya - Nagoya -

El día antes de nuestra partida, nuestros guías turísticos organizarán una breve reunión informativa sobre su recorrido en Japón con seguridad y diversión. Le explicarán en detalle las reglas de conducción en Japón, su peculiaridad, la cultura japonesa y, por supuesto, el plan de viaje.



2 - Nagoya - Prefectura de Ishikawa -

Nagoya - Ishikawa, Después de la primera sesión informativa y algunos kilómetros en el camino, visitaremos el Castillo de Nagoya, construido al comienzo del Período Edo y uno de los castillos más populares de Japón. Luego nos trasladaremos al Santuario de Atsuta, antigua estructura que consagra a la Diosa del Sol Amaterasu y almacena la espada sagrada Kusanagi, uno de los tres tesoros imperiales. En el almuerzo tendremos un manjar local para el almuerzo: Hitsumabushi, especialidad de Nagoya hecha de anguila de agua dulce a la parrilla, se sirve sobre arroz. Luego iremos a visitar el castillo de Gifu, conquistado por Oda Nobunaga en 1567 para disfrutar de una maravillosa vista de la ciudad. Luego nos trasladaremos al hotel y luego tendremos nuestra cena de bienvenida.



3 - Prefectura de Ishikawa - Nanao -

Ishikawa - Nanao, Hoy pilotamos hacia el norte hasta Ishikawa para un hermoso viaje a las montañas. Hoy circulamos hacia el norte hasta Ishikawa para un hermoso viaje a las montañas. Primero nos detendremos en el templo de Natadera. Fundado en 717 por un monje budista que visitó el cercano Monte Hakusan, los grandes terrenos del templo cuentan con múltiples edificios, un jardín de estanque y una cara de roca característica con cuevas de meditación y pasos tallados en el acantilado. Por la tarde visitaremos el Museo del Automóvil de Japón. Establecido en 1978 por Shoso Maeda, empresario popular, con el objetivo de mostrar su colección personal de automóviles, incluidos algunos vehículos comerciales históricamente icónicos de Japón, pero también vehículos ordinarios, que encarnan la autenticidad de la vida cotidiana de Japón en los últimos años. Luego terminaremos el día con una deliciosa cena en nuestro hotel.



4 - Nanao - Himi -

Nanao - Himi, Hoy nuestro día de viaje en moto por Japón visitando primero Kenrokuen, que está justificadamente clasificado como uno de los "tres jardines paisajísticos más bellos" de Japón. Abierto al público en 1871, Kenrokuen presenta una variedad de árboles con flores, lo que le da al jardín un aspecto diferente en cada temporada. Continuaremos hacia el norte para disfrutar de un extraordinario paseo por la playa en la legendaria playa de Chirihama, el único camino de entrada a la playa en Japón. Luego nos trasladaremos al Santuario Keta, santuario sintoísta con una historia como un lugar sagrado que data de más de 2000 años. consagra a la deidad Okuninushi, quien es un dios de encontrar el amor verdadero. Luego terminaremos nuestro día en un lujoso resort de aguas termales en el mar.



5 - Himi - Hida -

Himi - Hida, Un día pilotando por toda la península de Noto. Hoy comenzaremos cabalgando hacia el lado este de la península para llegar a Suzu, ciudad ubicada en el cabo de la península, con una hermosa vista al mar y una rica historia. y Cultura. Luego nos trasladaremos a la costa de Noto Kongo, con su costa distintivamente bordeada, construida por siglos de olas del mar de Japón, creando una vista espectacular y sorprendente. Continuaremos nuestro viaje en moto por Japón hacia el norte visitando la granja de cera Shioyasu, una de las fábricas de cera más antiguas del país para luego tener un maravilloso paseo junto al Senmaida, una ladera de arrozales en terrazas a lo largo del Mar de Japón con más de 2000 pequeños campos de arroz que deben ser trabajados a mano. para ver El día terminará cabalgando en el lado oeste de la costa hacia el sur para llegar a nuestro hotel en Himi, para disfrutar de algunos mariscos locales mientras disfruta de



6 - Hida - Nagoya -

Hida - Nagoya, Hoy comenzaremos nuestro día de viaje en moto por Japón por la costa de la prefectura de Toyama hasta llegar al mercado de pescado Himi Banya para echar un vistazo a la delicatessen japonesa original. Luego viajaremos hacia el sur hasta el sitio de Shirakawago, Patrimonio de la Humanidad, con sus tradicionales granjas gassho-zukuri, algunas de las cuales tienen más de 250 años. Continuaremos cabalgando por las carreteras de montaña para llegar a la ciudad de Takayama. Ubicada en la prefectura de Gifu, Takayama destaca por las perfectas condiciones de la parte antigua de la ciudad del período Edo, que contribuyen a crear una hermosa atmósfera nostálgica. Interesante es el Kusakabe Mingeikan (uno de los edificios más antiguos de Takayama) y el Santuario Takayama Hachimangu. Luego llegaremos a nuestro hotel en Hida para disfrutar de la atmósfera de un alojamiento típico de estilo japonés.



7 - Nagoya - Nagoya -

Nagoya - Nagoya, Nuestro último día montaremos en la carretera Seseragi, de regreso a Nagoya a lo largo de los Alpes japoneses. Nos detendremos en Seki, famoso en el país por ser la ciudad base de la mayor parte de la industria de cubiertos de Japón. Aquí disfrutaremos de una actuación de katana y luego tendremos una visita única al laboratorio para echar un vistazo a un auténtico laboratorio de katana en el trabajo. Luego regresaremos a la tienda para devolver nuestros vehículos. Por la noche tendremos nuestra cena final donde animaremos nuestra próxima aventura juntos.



8 - Nagoya - -Volvemos a casa!



F 700 GS + 9.574,51 €



R 1200 GS + 62.669,52 €



V- STROM 250 + 0,00 €



MT 07 700 (A2) + 0,00 €

Fechas y precios

Opciones

pre-tour stay arrangement 8.704,10 €

after-tour stay arrangement 8.704,10 €

Incluido



Guía



Vehículo de apoyo



Seguro básico



Desayuno



Cena



Hotel



Impuestos locales



Mapas & Road Book



Mecánico



Moto de alquiler



Parking

No incluido



Bebidas CON Alcohol



Equipo protección Enduro



Ferrys



Comida



Entradas Parques Nacionales



Snacks en ruta



Foto - Video recuerdo



Propinas



Visados



Depósito fianza



Equipo frío extremo



Vuelos



Devolución moto en origen



Bebidas SIN Alcohol Agua - Café



Gasolina & aceite



Moto de recambio



Traslados

Otra información

Gastos de anulación anticipada

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales subscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.